

からだ とく ちよう わら 体の特徴笑いにしないで

•とぴつくすう•

- 黒人は長く、奴隸として働かされた
- 昔、絵の具には「肌色」と呼ばれる色があった

2009年1月、ワシントンでの就任式で宣誓するオバマ大統領。黒人初のアメリカ大統領誕生と話題になりました(ロイター・共同)



昔は「肌色」と呼んでいた色。サクラクレパスでは「うすだいだい」と表記しています



イタリアの色鉛筆
肌の色合いは12色
肌の色への配慮は世界中で進んでいます。イタリアの会社「FILA」は「SKINTO」
N.E.S (肌の色合い) と銘打つて、さまざまな肌の色を表現するための色鉛筆のセットを売り出しています。

濃い茶色、淡いオレンジ…。これを使って顔を描いてみると写真、肌の色は一つではないのだと実感できます。東京の画材店が昨年、販売を始めるなど、インターネット上で話題になり、注目を集めました。



くに 国が昨年6月に行った
調査によると、にほんに住む外国人
は247万人。過去最高を更新しました。
仲良く暮らしていくには、
互いの歴史や文化を知ること
が大事ですね。

□に当てはまる言葉を書いてね

- <1> 黒人初のアメリカ大統領は□□□さん
<2> 肌が黒いのは□□□から体を守るため

<1> □□□ <2> □□□



こたえは、3面の左下です

番組「絶対に笑ってはいけないアメリカンボリス24時」。出演したお笑い芸人が顔を黒く塗つて黒人俳優に変装したことなどが批判を浴びています。何がいけなかつたのでしょうか。

きょうのテーマ

黒塗り問題

色鉛筆や絵の具の「うすだいだい」や「ペールオレンジ」という色。昔は「肌色」と呼んでいました。

大手メーカーのサクラクレパス(大阪市)が「肌色」の表記をやめたのは二〇〇〇年。きっかけは新聞の投書

です。アフリカ系の子どもが「周りより黒い自分の肌が、「肌色」と違うといじめ

一方、今回の黒塗り騒動。差別について研究する京都大人文学研究所教授、竹沢泰子さんによると、黒人はアメリカやヨーロッパで

長く奴隸として働かされました。その上、アメリカで差別について研究する京都大人文学研究所教授、竹沢泰子さんによると、黒人は明らかなる人種差別に当たります。

アメリカでは一九六四年、公民権法が定められました。しかし、差別は根強く、黒人初の大統領誕生はわずか九年

前。「悪気はなかつたとしでも、歴史を知らないすぎるところから「肌色」は使わぬよう。人によって肌の色が違うことに配慮した

것입니다。

黒い肌は、紫外線から体を守り、病気になるのを防ぐメラニン色素が多いのです。

暑い地域の環境に年月をかけて適応した結果で

す。「体の特徴に優れているも劣っているもありません。それを笑いの材料にしないで」

知っとこ用語

公民権法 黒人へのさまざまな差別を禁じる法律。それ以前は、南部の州を中心に白人と黒人で通う学校が別だったり、乗る電車の車両が分けられたりしていました。法に反対する白人たちは、黒人への暴力事件も引き起こしました。